

Fecha: 08-02-2025
 Medio: Diario Concepción
 Supl.: Diario Concepción
 Tipo: Noticia general

Pág.: 16
 Cm2: 841,9
 VPE: \$ 1.011.937

Tiraje: 8.100
 Lectoría: 24.300
 Favorabilidad: No Definida

Título: Una edición 25 que tendrá estrenos, alianzas y una nueva estatuilla

Cultura & Espectáculos

Nueva edición del festival se llevará a cabo entre el 22 y 30 de abril próximo, con dos sedes principales: Lebu y Concepción.

Entre los nombres confirmados, están Javier Fresser, María de los Medeiros y Esther García.

La película "Roberto Parra" tendrá su preestreno como parte de la programación de la cita.



FOTOS: CAROLINA ECHAGUE M.

Damari Saavedra Cifuentes
 contacto@diarioconcepcion.cl

Este viernes, la comuna de Lebu fue escenario del lanzamiento oficial de la vigésimo quinta edición del Festival Internacional de Cine de Lebu, junto con BioBío Conecta la Industria y Mercado del Festival Cine-Lebu. En su 25° aniversario, la cita se consolida como una de las más relevantes a nivel nacional e internacional, siendo el único en Chile calificador de cortometrajes para los Premios Oscar en las categorías de Animación Internacional, Ficción Regional y Ficción Internacional. También otorga clasificaciones para los premios Goya y cuenta con el reconocimiento de Marca Chile.

En el evento participaron diversas autoridades, incluyendo concejales de la comuna, representantes de la Cámara de Turismo y la alcaldesa de Lebu, Marcela Tiznado, quien enfatizó la relevancia de las alianzas público-privadas para potenciar la visibilidad de Lebu y fomentar el turismo en la Región.

"Siento que estas alianzas son virtuosas, tenemos que cuidarlas, fomentarlas y nos interesa enormemente que Lebu siga siendo conocido por cosas positivas, que no solamente sea la capital de la provincia de Arauco, sino también la capital del turismo", dijo Tiznado.

Destacadas figuras del mundo del cine, tanto a nivel nacional como in-

Figuras como Edgar Vivar, María de Medeiros y Esther García dirán presente en la cita, que se realizará del 22 al 30 de abril con actividades en Lebu y Concepción.

NUEVA VERSIÓN DE CINELEBU

Una edición 25 que tendrá estrenos, alianzas y una nueva estatuilla



ternacional, saludaron y afirmaron su participación en esta nueva edición. Entre ellos, la actriz Teresita Reyes y actores como Álvaro Rudolphy y Edgar Vivar, así como el director Javier Fresser, ganador del premio Goya, y la actriz y directora María de Medeiros. Uno de los anuncios más relevantes fue la confirmación de Esther García, destacada productora de Pedro Almodóvar y una de las mujeres más influyentes en la industria cinematográfica mundial, quien participará activamente de la cita.

Una de las sorpresas más importantes de esta edición es la renovación de la estatuilla del festival, que será fabricada con materiales reciclados de embarcaciones en colaboración con la Academia de la Universidad del BíoBío. Arturo Bustos, maestro de ribera de Lebu, tendrá un rol fundamental en su creación, destacando un oficio tradicional que la organización busca preservar y poner en valor como parte del patrimonio local.

Además, durante la presentación del festival, se anunció la programación cinematográfica, que incluirá importantes estrenos como "Blancanieves" en live-action, dirigida por Marc Webb; "Cuándo te vas?", comedia protagonizada por Alvaro Rudolphy, Francisca Imboden y dirigida por Boris Quercia, quien también estuvo a cargo de "Roberto Parra", película que tendrá su preestreno en Cine Lebu.

El festival se desarrollará en dos sedes principales: del 22 al 25 de abril en Lebu y del 25 al 30 de abril en Concepción. La clausura está programada para el 27 de abril en Concepción, tras lo cual se llevará a cabo BioBío Conecta, enfocado en la industria y el ecosistema audiovisual. Esta instancia incluirá actividades como laboratorios de desarrollo cinematográfico, work in progress, ferias audiovisuales, networking, meetings y masterclass con destacados exponentes.

Otra de las iniciativas destacadas es la colaboración con el Museo Interactivo Mirador (MIM) de Santiago, que permitirá la realización de actividades gratuitas en Lebu con 20 módulos interactivos, acercando la ciencia y la cultura a la comunidad.

Con una programación diversa que abarca exhibiciones y actividades formativas, el Festival Internacional de Cine de Lebu reafirma su compromiso con el fomento del cine, la educación y la cultura. La organización invita a los interesados a participar en esta celebración del séptimo arte y a consultar las bases e inscripciones en www.cinelebu.cl.

OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion
 contacto@diarioconcepcion.cl